



Retour sur le festival Brésil en mouvements...

Une manifestation très riche sur l'actualité brésilienne

mercredi 29 octobre 2014, par [Chloé Keromnes](#)

Alors que la campagne des élections présidentielles brésiliennes, aujourd'hui achevées sur une victoire de Dilma Roussef, battait son plein, le festival de film documentaire « Brésil en mouvements » organisé au cinéma La Clef à Paris, du 8 au 12 octobre, par l'association Autres Brésils, nous donnait du grain à moudre pour analyser l'histoire et imaginer le devenir de ce pays-continent grand comme 15 fois la France...

La sélection de films avait pour objet de dresser un panorama des luttes sociales au Brésil, et il nous a été proposé une matière abondante et passionnante sur les questions qui ne manquent et ne manqueront pas de surgir au-delà des électi[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !